



## Liaison collège-lycée en allemand

publié le 27/05/2022

### Descriptif :

Le mercredi 18 mai dernier, les élèves germanistes de 3ème ont vécu une matinée au Lycée Pérochon de Parthenay, avec l'allemand comme vecteur.

Le mercredi 18 mai dernier, les élèves germanistes de 3ème ont vécu une matinée au Lycée Pérochon de Parthenay, avec l'allemand comme vecteur.

Accueillis par des élèves germanistes de seconde, et sous la houlette de Madame Sarrazin, enseignante d'allemand, les élèves ont été répartis dans des groupes de travail, en compagnie d'autres germanistes de 3ème du collège Mendès France de Parthenay, élèves de Madame Quinault.

- ▶ Dans un premier atelier, les élèves ont participé à un jeu de société autour de l'allemand et de la culture germanophone avec Madame Sarrazin.
- ▶ Dans un second atelier, ils ont découvert le lycée par le biais d'un escape game numérique. Ils avaient 10 QR codes à retrouver et à scanner. Ils ont ainsi dû répondre à 10 questions en allemand à propos des lieux dans lesquels ils se trouvaient. Chaque réussite leur a permis d'obtenir une lettre. L'ensemble des lettres formait un mot mystère en allemand à reconstituer.
- ▶ La matinée s'est terminée par un goûter (fort apprécié) offert par le lycée, puis par un jeu de chaises musicales totalement improvisé, emmené par des groupes et chanteurs germanophones.

Les élèves sont revenus heureux, et bien plus détendus qu'à l'aller. Ils se sentent désormais encore davantage prêts à cette vie de lycéens qui les attend dans les semaines à venir.

### Portfolio

